

Mea culpa

En su edición de ayer, **La Tercera** informó que, en el marco de las negociaciones para encontrar una fórmula de solución al tema de las violaciones a los derechos humanos durante el régimen militar, el comandante en jefe de la Armada, almirante Jorge Arancibia, había sostenido diversos encuentros con el nuncio apostólico, monseñor Luigi Ventura.

Basado en informaciones proporcionadas por fuentes militares y eclesiásticas, el reportaje sostenía que los contactos representaban una línea de continuidad en los esfuerzos del almirante para explorar fórmulas de solución al problema de los derechos humanos con el Vaticano. En esa línea, su objetivo sería no depender solamente de la Conferencia Episcopal, presidida por monseñor Francisco Javier Errázuriz, con quien sí ha sostenido diversos encuentros para debatir el tema.

Sin embargo, **La Tercera** considera su deber reconocer que la información anterior no fue chequeada con el debido rigor profesional que siempre exige en sus artículos y al cual están acostumbrados sus lectores.

Tras recibir un reclamo formal de la Armada, aduciendo que hasta ahora el nuncio Ventura y el almirante Arancibia jamás habían sostenido una reunión, el diario revisó las fuentes y los procedimientos utilizados para chequear las informaciones y llegó a la conclusión de que las bases del artículo carecían de fundamento.

Frente a eso, al diario sólo le cabe asumir su responsabilidad, reconocer el error y pedir las respectivas disculpas a los aludidos y, principalmente, a sus lectores. Estamos convencidos de que reconocer errores no debilita la credibilidad de un medio, sino que la fortalece. Nuestra misión es evitarlos y, si por descuido se filtran, admitirlos.



● Monseñor Luigi Ventura, nuncio apostólico.